



BRUXELLES: la nuit, on se marre sans tintamarre!

Paris a ses « Pierrots de la Nuit », Bruxelles a désormais ses « Gentlemen Noceurs ». Ces artistes ont déambulé dans les cafés bruxellois, chaque vendredi et samedi de l'été entre 22 heures et 2 heures du matin, en vue de sensibiliser les fêtards au bruit généré par leur sortie nocturne.



Boire un verre en terrasse, sortir le soir ou faire la fête... Entre amis, collègues, seul ou en famille, quoi de plus naturel? Mais tour à tour, nous sommes fêtards ou dormeurs... Alors comment profiter de ces moments tout en respectant ceux qui dorment? Cet été, des « Gentlemen noceurs » ont déambulé à la rencontre des noctambules près des cafés et bars bruxellois. Avec leurs mimes, leurs danses et leurs comédies, ils ont rappelé qu'on peut faire la fête tout en respectant les voisins



Écho des villes



Pourquoi cette campagne ?

Les multiples activités liées au divertissement et à la restauration en Région de Bruxelles-Capitale peuvent engendrer des nuisances sonores : musique, éclats de voix, terrasses, klaxons, livraisons... Il n'est donc pas facile de concilier le repos des habitants et les activités de plein air et/ou nocturnes dans certains quartiers de Bruxelles.

Dans ce cadre, Bruxelles Environnement a choisi de lancer une campagne de communication et des

actions artistiques de sensibilisation ont eu lieu durant tout l'été.

Les vendredis et samedis soir entre 22 heures et 2 heures, des « Gentlemen nocteurs » ont déambulé dans les quartiers festifs de la capitale.

15 sorties ont été programmées cet été, la première a eu lieu le 19 juillet. Le projet sera ensuite évalué en vue d'une possible extension.

Pour en savoir plus :
www.bruxellesenvironnement.be ■

